

Découvrir la société japonaise



L'Exposition de photos prises par des photographes japonais, tenue aux mois d'octobre à décembre 2018, respectivement à la Salle d'exposition de l'Institut français de Cotonou et à la Salle polyvalente de l'Ambassade du Japon, a été un événement emblématique, en matière d'échanges culturels entre Bénin et Japon.

Plus de soixante-seize (76) photos de la société japonaise ont animé les amoureux de l'image et véhiculé des messages traitant des thèmes divers et variés comme « Une société qui change », « la diversité des paysages » etc. Il s'agit notamment des photos qui montrent la variété de vies riches et diverses de Tohoku, nord-est de Honshu (Japon), dont les réalités et la vie quotidienne des habitants sont rapportées à travers les yeux des photographes.



Cette exposition a accueilli d'innombrables visiteurs qui étaient heureux de découvrir davantage le riche patrimoine du Japon et mieux comprendre la culture, le climat et la vie des habitants de Tohoku qui retrouve progressivement ses habitudes et son environnement économique, après le grand séisme du 11 mars 2011.